

ANDALUCÍA COSTA DE GRANADA



■ Costa de Granada

La Costa Tropical se sitúa entre el mar y la montaña, con Sierra Nevada por un lado y 73 kilómetros de un litoral de extensas playas y espectaculares calas por otro, formando un importante enclave turístico, con pintorescas calles empedradas, plazas y casas blancas. En la ciudad de Granada destaca la Alhambra y Generalife. Las Alpujarras, situadas en las faldas de la ladera sur de Sierra Nevada, forman una agreste y bella sierra entre Granada y Almería. Acantilados, calas y extensas playas configuran el paisaje de esta costa codiciada y conquistada por numerosos pobladores, entre otros fenicios, romanos y árabes, que se la disputaron y dejaron huella de sus culturas.

Descarga
nuestra app



Para más información visite www.turismosocial.com o su agencia de viajes.